

# Anggota Persit Kodim Demak Terima Penyuluhan Kanker Serviks dan Pemeriksaan Iva Test.

**Agung widodo - DEMAK.PRESS.WEB.ID**

Aug 30, 2024 - 08:13



*Anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXII Dim 0716 Demak Koorcab Rem 073/Makutarama menerima penyuluhan tentang Kanker Payudara dan Serviks dari Klinik Kartika 19 Demak*

DEMAK - Anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXII Dim 0716  
Demak Koorcab Rem 073/Makutarama menerima penyuluhan tentang Kanker

Payudara dan Serviks dari Klinik Kartika 19 Demak di aula Makodim 0716/Demak, Jalan Kyai Singkil No.1 Demak, Kamis (29/08/24).

Dalam sambutannya, Ketua Persit KCK Cabang XXXII Dim 0716 Demak, Ny. Wiyani Maryoto menyampaikan bahwa kegiatan penyuluhan ini sangat penting bagi kesehatan perempuan, dan juga sebagai pengetahuan guna mencegah penyakit kanker serviks dan kanker payudara, serta meningkatkan kualitas kesehatan dan kesadaran tentang pentingnya menjaga kesehatan rahim.

Menurutnya, wanita memiliki kerentanan akan penyakit ini, sehingga dapat menjadi ancaman serius bagi kesehatan perempuan, manakala wanita tidak bisa menjaga kesehatannya, terutama anggota Persit KCK Cabang XXXII Dim 0716 Demak.

"Dengan penyuluhan ini, kami harap, anggota Persit Cabang XXXII menjadi sadar akan pentingnya menjaga kesehatan reproduksi wanita dan mengetahui langkah-langkah preventif yang bisa diambil. Dan nanti juga ada Iva test, jadi jangan risih atau malu, karena dengan adanya tes ini, kita bisa mengetahui apakah kita memiliki penyakit atau tidak," ucap Ny. Wiyani yang juga istri dari Komandan Kodim 0716/Demak ini.

Sementara itu, dalam materi penyuluhan, kepala klinik Kartika 19 Demak, dr. Rini Ernawati menyampaikan tentang beberapa faktor pemicu terjadinya Kanker dan Tumor, gejala awal Kanker pada rahim yaitu Kanker Serviks, Kanker Endometrium dan Kanker Ovarium, mengenali dan mendeteksi gejala awal Kanker Payudara, cara sehat dan hemat menghindari Kanker dan Tumor dan juga beberapa tips mencegah Kanker, serta cara mengatasinya.

Rini berharap, dengan adanya pengetahuan tentang penyakit kanker, para peserta sosialisasi bisa mendeteksi secara awal, tentang penyakit yang berhubungan dengan reproduksi wanita, agar dapat mengambil tindakan cepat dan tepat, segera berkonsultasi kepada pihak yang mengerti penyakit kanker, serta pengobatan dan pencegahannya.

"Penyakit ini banyak ditakuti oleh kaum wanita dan kanker serviks ini merupakan penyakit yang dapat menyebabkan kematian nomor 1 pada wanita di seluruh dunia. Untuk itu, kita sebagai wanita harus menjaga kesehatan kewanitaan kita dengan memeriksakan diri ke dokter spesialis, perawat atau bidan secara rutin," tandasnya.

Setelah penyuluhan selesai, anggota Persit KCK Cabang XXXII Dim Demak mengikuti Iva test, yang merupakan rangkaian deteksi dini dari ancaman kanker leher rahim (serviks), sehingga apabila ditemukan tanda dan gejala akan dapat dilakukan penanganan dan pengobatan yang cepat dan tepat. (Pendim0716).